

Tras años de abandono: Proyecto busca transformar el parque municipal de Cabildo en uno deportivo y recreativo

Una provechosa agenda tomó lugar en Cabildo este martes, 17 de enero, gracias a la visita del seremi de Deportes de Valparaíso, Leandro Torres, quien por invitación del alcalde de la comuna, Víctor Donoso, y el Concejo Municipal, llegó hasta el parque municipal para revisar, junto a su equipo técnico y los profesionales del municipio, las ideas y sueños que tiene la administración para recuperar los espacios y transformar el recinto en un gran parque deportivo y recreativo para toda la comunidad de Cabildo y la provincia.

El plan maestro que se busca desarrollar considera el mejoramiento, acondicionamiento y construcción de nuevos espacios en el parque municipal, el cual por años se ha dejado de lado, desaprovechando todo el potencial y beneficios que traería para los vecinos y vecinas.

Anuncio Patrocinado

Una pista atlética, canchas para diferentes disciplinas, espacios de recreación, áreas verdes, entre otros, son algunas de las ideas que el alcalde y su equipo presentaron al seremi, buscando el apoyo para llevar a cabo este gran sueño que incentivará el deporte en Cabildo. "Logramos iniciar un proceso de trabajo en el cual hemos definido un plan maestro para poder levantar nuestro parque municipal. Ya nos hemos reunido los equipos profesionales de la Seremi del Deporte con los equipos municipales para iniciar un proceso estratégico que nos permita recuperar espacios, pero al mismo tiempo ir diseñando otros para darle vida al parque municipal que lleva muchos años en total abandono", contó el jefe comunal.

La respuesta de la autoridad regional fue muy positiva. Valoró el interés y motivación de la administración por hacer del parque un gran centro deportivo en donde además de recrearse, las personas podrán entrenar deportes de competición, beneficiando no solo a la comuna, sino a la provincia y la región.





"Nos hemos apersonado en la comuna de Cabildo para poder conocer algunas inquietudes, algunos sueños que tiene la comunidad deportiva de Cabildo, por ejemplo, el plan maestro del parque deportivo de Cabildo. Creemos que paso a paso podemos ir sacando adelante estos anhelados espacios deportivos que requiere la comuna", manifestó la autoridad.

Tras tres años, vuelven a abrir las piscinas municipales.

Y continuando con la jornada, se invitó al seremi a participar de la apertura oficial de las piscinas municipales ubicadas en el parque, las cuales se restauraron y acondicionaron tras estar cerradas desde 2019. Un espacio repleto de familias, principalmente niños y niñas bañándose y divirtiéndose, fue la escena con la que se toparon al visitar el lugar. Y con mucha alegría recorrieron y conversaron con los vecinos y vecinas, quienes estaban muy contentos de por fin tener un espacio lindo en el que pudieran disfrutar del verano a un muy bajo costo.

"Pudimos dar apertura oficial a la temporada de verano a través de las piscinas municipales que, después de muchos años, se lograron reabrir. Eran piscinas que estaban desde el año 2019 en total abandono, en pésimas condiciones, y con el trabajo del equipo municipal, más una pyme local, logramos sacar esto adelante para que los niños y niñas, y las familias, tuviesen en Cabildo, a través de un costo social muy bajo, la posibilidad de disfrutar el



Tras años de abandono: Proyecto busca transformar el parque municipal de Cabildo en uno deportivo y recreativo

verano. No todos tienen recursos para viajar fuera de la comuna o para pagar servicios en piscinas locales que tienen un costo bastante elevado. Por lo tanto, esta es una tremenda oportunidad de poder contar con un espacio digno, lindo, para poder disfrutar el verano", señaló el alcalde.

Por su parte, el seremi comentó: "Hemos continuado después con la inauguración de la temporada de piscinas en Cabildo. El alcalde, el concejo me contaban que después de un tiempo largo de cierre se ha logrado reabrir este espacio, bastante hermoso por lo demás, lleno de dignidad, que permite que la familia cabildana pueda disfrutar de un espacio donde pueda no solamente refrescarse, sino también recrearse, descansar, encontrarse como familia y comunidad".

Se constituyeron nuevos clubes deportivos en Cabildo

Y para finalizar un día muy provechoso, las autoridades se trasladaron hasta el Centro Comunitario y Cultural Casa López, en donde se llevaba a cabo la constitución de cuatro nuevos clubes deportivos en Cabildo: de running, vóleibol, básquetbol y fútbol. Excelentes noticias que cerraron con broche de oro esta jornada de visita del seremi a la comuna, dejándolo con toda la ilusión que tienen los cabildanos por impulsar hacia lo más alto el deporte en la comuna.

"Hemos terminado el día con una tremenda sorpresa. Nuevas organizaciones deportivas para la comuna de Cabildo que se están creando, estructurando de acuerdo a la ley del deporte. De verdad muy contentos, muy agradecidos por esta invitación", finalizó.

y tú, ¿qué opinas?